

Boletín Número 045
Toluca, México, a 29 de febrero de 2016.

PRESENTA IEEM BALANCE DE ACTIVIDADES DE LA ELECCIÓN DE CHIAUTLA

- El IEEM trabaja para que los ciudadanos ejerzan sus derechos políticos electorales y definan la integración del Ayuntamiento de Chiautla para el periodo 2016-2018.

En conferencia de prensa, el Instituto Electoral del Estado de México dio a conocer en forma detallada las acciones que se han desarrollado, las que están en marcha y lo que falta por realizarse, a fin de garantizar que los ciudadanos de Chiautla ejerzan sus derechos políticos electorales en la elección extraordinaria del Ayuntamiento y, mediante su voto, definan su integración el próximo domingo 13 de marzo.

La conferencia de prensa tuvo lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, durante la cual el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, destacó que cada una de las actividades de la elección extraordinaria del Municipio de Chiautla, se están efectuando con toda puntualidad conforme al calendario establecido y lo que señala la normatividad electoral.

Previamente, acompañado por el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, por las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Natalia Pérez Hernández; así como de los Consejeros Electorales, Saúl Mandujano Rubio, Gabriel Corona Armenta y Miguel Ángel García Hernández, Zamudio Godínez indicó que tanto el IEEM como el Instituto Nacional Electoral (INE) están efectuando una buena coordinación en el marco de sus funciones y atribuciones, por lo que garantizó que se generan las condiciones para que los ciudadanos de esta localidad inscritos en la Lista Nominal de Electores puedan ejercer su voto el próximo domingo 13 de marzo y definir la nueva integración del Ayuntamiento.

Previamente, el Director de Organización, Víctor Hugo Cíntora Vilchis, dio una detallada descripción de cada una de las actividades que el IEEM ha desarrollado, las que están en proceso, así como de las que en agenda tienen en puerta, además de los insumos que se van a utilizar para que los electores emitan

su sufragio en esta localidad el 13 de marzo.

Cíntora, explicó que desde un principio se ha trabajado cuidando a detalle cada una de las actividades, y algunas de ellas se efectúan en forma coordinada con el INE, el cual ha definido y está capacitando a los ciudadanos que recibirán y contarán el voto de las ciudadanas y los ciudadanos de Chiautla a través de 33 Mesas Directivas de Casilla.

Asimismo, dio a conocer la forma en que se integró la Junta y el Consejo Municipal Electoral de Chiautla, la elaboración del material y la documentación electoral, destacando que las boletas electorales contarán con 10 medidas de seguridad, y aunado a ello, señaló que en la página electrónica del IEEM (www.ieem.org.mx) se puede consultar el Sistema “Ubica tu Casilla Única”, lo que ahora se puede hacer desde dispositivos móviles, además de que se afina el funcionamiento del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Al final, y con la moderación de la Titular de la Unidad de Comunicación Social del Instituto, María Verónica Veloz Valencia, se desarrolló una sesión de preguntas y respuestas, en las que los representantes de los medios de comunicación que dan seguimiento a las actividades del IEEM, conocieron con mayor amplitud las acciones que se han desarrollado hasta el momento.

De esta forma, el Instituto Electoral del Estado de México va por una elección extraordinaria, al refrendar su compromiso de propiciar, en tiempo y forma, todas las condiciones que coadyuven a que las ciudadanas y los ciudadanos del municipio inscritos en la Lista Nominal de Electores ejerciten sus derechos político electorales el próximo 13 de marzo.

Atentamente

“Vamos por una elección extraordinaria”
Unidad de Comunicación Social